

ACCIÓN DE GRACIAS en la Eucaristía

En nombre de todas y de todos los presentes Gracias Señor por habernos dado la oportunidad de formar parte de la Familia de la Consolación.

Nuestra gratitud por la experiencia vívida en el transcurso de estos años en cada una de nosotras y de nosotros.

El hecho de trabajar y de pertenecer a la familia de la Consolación, de sentirnos cada día como en nuestra casa, de encontrarnos con muchas situaciones en el día a día, de atención a las familias del colegio, con los alumnos, vivencias con los compañeros y las compañeras, nos aporta la oportunidad de trabajar percibiendo valores humanos y cristianos tan necesarios en nuestra sociedad. Es dar sentido a todo nuestro trabajo añadiendo un plus a nuestra vida laboral. Inconscientemente, todos y todas, estamos colaborando en mantener una sociedad donde predominen estos valores.

Gracias de nuevo, en este día tan especial, por brindarnos la oportunidad de haber conocido a las Hnas. de la Consolación, de sentirnos afortunadas y afortunados, de que valoren nuestro trabajo diario y que con su cercanía y su ejemplo, nos demuestren todos los días, el verdadero sentido del Carisma de la Consolación.

(Cecilia Serena, Colegio de Reus)